

# RÉSOLUTION

LA CONFÉDÉRATION GÉNÉRALE DES SCOP ET DES SCIC  
SOUTIEN PLEINEMENT L'APPEL D'ESS FRANCE :

**« FACE À L'EXTRÊME DROITE, LES ACTEURS DE L'ESS  
APPELLENT À L'ENGAGEMENT »**

Depuis sa naissance il y a 140 ans, le Mouvement coopératif s'inscrit dans une histoire de l'émancipation des salariés et incarne une vision de la société fondée sur la démocratie, l'égalité et la solidarité.

Nous, sociétés coopératives, prônons la citoyenneté économique, y compris la liberté d'entreprendre dans une économie ouverte. Nous affirmons que le rôle des entreprises englobe les enjeux sociaux, écologiques et démocratiques, au-delà de la seule recherche de profit.

Pour ces raisons, nous nous opposons fondamentalement à toutes formes d'exclusion, notamment l'antiféminisme, le racisme et l'antisémitisme.

Les principes égalitaires et humanistes qui régissent nos coopératives sont incompatibles avec un projet politique basé sur les discriminations.

Au quotidien, les Scop et les Scic défendent les valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité qui sont au cœur de notre République, de nos entreprises et de notre succès économique.

**Notre Mouvement appelle à la mobilisation massive dans les urnes les 30 juin et 7 juillet.**

**Ensemble, faisons le choix d'un avenir durable, démocratique, juste et coopératif.**

